

# 自治研全道集會 実行委員会第2回 議 開 催

7月31日から稚内市で開催された「第44回全道自治体職員等野球選手権全道優勝大会」に、檜山を代表して出場した今金町職は、一回戦で十勝地方本部の芽室町職と対戦し、惜しくも1対3であと一步届かず、敗れました。

しかし、今大会で全道大会に通算10回出場したとして、功労賞を受賞しました。



## 自治研全道集會 実行委員会第2回 議 開 催

7月31日(土)、午前10時から檜山振興局内会議室で自治研全道集會実行委員会が開かれました。会議では、9月10日(金)～11日(土)厚沢部町で開く、「第33年次自治研全道集會」に向けて各班の具体的な動き、会場設営や交流会の進行、「試飲・試食コーナー」についての話し合いを行いました。

今年、地元檜山管内厚沢部町開催です。また9月10日(金)のパネルディスカッションには、達坂誠二衆議院議員(首相補佐官)が出席される予定です。各単組・総支部からたくさんの皆さん

ご参加をお待ちしております。



## 平和の火リレー 管内を走破

毎年恒例の「反核平和の火リレー」は、今年第23回を迎え、各単組・総支部の皆さんの手によって、平和の火が結ばれました。

7月31日(土)には奥尻島を、8月2日(月)には、午前9時に上ノ国町を出発して、江差町↓

厚沢部町↓乙部町↓旧熊石町↓旧北檜山町とリレーを続け、最後に今金町役場から今金小学校まで走り、解散となりました。リレー走者は、主に自治労青年婦人部で担いましたが、総勢47人が走者として参加していただきました。ご参加頂いた方、本当にお疲れさまでした。気持ちが一つになり、平和を希求する心が一層強まったことと思います。

